

CANTABRIA

Hallado el cuerpo del hombre que desapareció en el pantano del Ebro

De 33 años de edad y nacionalidad brasileña, se tiró a nadar desde el puente de Orzales el pasado sábado por la tarde

07.06.2010 - JOSÉ LUIS SARDINA ORZALES.

Los buzos de la Cruz Roja encontraron ayer por la tarde el cadáver del hombre de 33 años, y nacionalidad brasileña, que desapareció el sábado en el pantano del Ebro tras tirarse al agua desde el puente de Orzales (Campoo de Yuso). El cuerpo fue hallado a las 16,40 horas por los submarinistas que se sumaron a la búsqueda del infortunado, que comenzó a última hora de la tarde del sábado después de que un allegado alertara al 112. El fallecido se encontraba de acampada con un grupo de amigos a orillas del pantano.

La visibilidad en el embalse durante la operación era casi nula debido a la acumulación de fango, por lo que se decidió incorporar al dispositivo de búsqueda una embarcación de la Cruz Roja que cuenta con un sónar de barrido lateral, lo que facilitó las labores de rastreo.

Cruzar el embalse

Según pudo saber este periódico, el nadador intentó cruzar el embalse en la zona conocida como Procío, con una distancia de unos 650 metros entre las orillas. Cuando se encontraba a unos 150 metros, los amigos se percataron que tenía problemas y dejaron de verle, momento en el que dieron la voz de alarma y se puso en marcha el dispositivo de socorro.

Los buzos que hallaron el cuerpo se habían sumado por la mañana al dispositivo coordinado por el 112 y la Dirección General de Protección Civil del Gobierno de Cantabria desde el camión del Puesto de Mando Avanzado (PAM), en el que también participaron la Guardia Civil y las Agrupaciones de Voluntarios de Protección Civil de Reinosa y Campoo de Yuso.

En un primer momento, las tareas de búsqueda contaron con el helicóptero del Gobierno regional, pero tuvo que asistir al rescate debido a la intensa niebla reinante.



La búsqueda continuó en la jornada de ayer y, finalmente, fue encontrado el cadáver. :: J. L. SARDINA